



国立屏東大学

National Pingtung University

台湾



●学部学生 9461人 ●大学院生 7408人 ●教職員 676人

ホームページ <https://front.nptu.edu.tw>

交流協定締結年月日：2025年3月17日 主管学部：経済学部



国際交流の特色

令和7年（2025年）3月に交流協定を締結した。まだ、交流期間が短いが、早速本学のネクストプログラムの学生が令和7年（2025年）9月から留学するなど交流が行われている。

また、国立屏東大学は香川県まんのう町とも交流協定を締結しており、毎年、数名の日本語を専攻する学生さんが香川県に来ている。今後は香川県でも本学学生との交流を実現させたい。

研究交流では、現在、観光や地方創生について、共同研究の可能性を模索している。

交流実績（令和6年度）

受入・派遣	年度
学生の受入	R6
学生の派遣	0
研究者・職員の受入	0
研究者・職員の派遣	3
オンライン交流参加者（本学）	1
オンライン交流参加者（相手機関）	0



教員からの声

令和7年（2025年）3月に交流協定を締結したばかりだが、すでにネクストプログラムの学生が留学するなど交流が始まっている。また、毎年、国立屏東大学の学生さんが香川県まんのう町にも交流で来ているので、今後はその時に香川大学とも交流したいと考えている。

研究交流では、現在観光や地方創生についての共同研究を模索している段階であるが、両大学とも熱心に研究や地域貢献が行われている分野なので、共同研究につなげられたらと考えている。

経済学部教授 原 直行

学生からの声

屏東大学の会計学科に留学しています。屏東は年中温暖で過ごしやすい環境です。授業や文化に触れるたびに新たな発見や出会いを感じています。自分が今まで知らなかつた世界や常識に出会うことで、あなたの価値観はきっと豊かになります。また、これから留学に行かれる方へ、ぜひ勇気を出して積極的に様々な体験をしてください。屏東大学では様々なイベントが行われており、どれもいい経験になると思います。発音や文法がわからなくても、積極的に会話をしましょう。あなたの頑張りを笑う人はいません。留学をより実りのあるものにするために、挑戦を惜しまないでください。

令和7年度 経済学部 鴨井咲來